

ABSTRAK

Daniel Alfian: *Pengaruh Net Cash Flows Provided by Operating Activities dan Total Liabilities Terhadap Gross Profit Income Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT Kawasan Industri Jababeka Tbk Periode 2012-2021)*

Indonesia dalam proporsi ekonomi dikategorikan sebagai sebuah negara industri. Perusahaan industri berlomba-lomba untuk menghasilkan laba yang maksimal. *Gross Profit Income* merupakan salah satu indikator untuk melihat kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba. Faktor yang mempengaruhi *Gross Profit Income* dalam PSAK No. 2 paragraf 14 dan menurut Nafarin adalah *Net Cash Flows Provided by Operating Activities* dan *Total Liabilities*. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masalah ketidaksesuaian antara teori dengan fakta di laporan keuangan PT Kawasan Industri Jababeka Tbk.

Tujuan penelitian ini yaitu; 1) untuk mengetahui pengaruh *Net Cash Flows Provided by Operating Activities* secara parsial terhadap *Gross Profit Income*; 2) untuk mengetahui pengaruh *Total Liabilities* secara parsial terhadap *Gross Profit Income*; 3) untuk mengetahui pengaruh *Net Cash Flows Provided by Operating Activities* dan *Total Liabilities* secara simultan terhadap *Gross Profit Income*, pada PT Kawasan Industri Jababeka Tbk pada periode 2012-2021.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Net Cash Flows Provided by Operating Activities* dan semakin tinggi *Total Liabilities*, maka akan semakin tinggi *Gross Profit Income*. Adapun variabel-variabel yang digunakan adalah *Net Cash Flows Provided by Operating Activities* dan *Total Liabilities* sebagai variabel independen serta *Gross Profit Income* sebagai variabel dependen.

Metode penelitian yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang dipakai yaitu data sekunder berupa laporan keuangan PT Kawasan Industri Jababeka Tbk periode 2012-2021. Analisis data yang dipakai yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis regresi linier, analisis korelasi *PPM*, analisis koefisien determinasi, dan analisis uji signifikansi. Adapun pengolahan data memakai perhitungan manual dan *SPSS for Windows versi 20.0*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; 1) *Net Cash Flows Provided by Operating Activities* secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Gross Profit Income* dengan hasil perhitungan koefisien determinasi sebesar 2,5%. 2) *Total Liabilities* secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Gross Profit Income* dengan hasil perhitungan koefisien determinasi sebesar 0,2%. 3) *Net Cash Flows Provided by Operating Activities* dan *Total Liabilities* secara simultan berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Gross Profit Income* dengan hasil perhitungan koefisien determinasi sebesar 4,4% di PT Kawasan Industri Jababeka Tbk periode 2012-2021.

Kata Kunci: *Gross Profit Income, Net Cash Flows Provided by Operating Activities, dan Total Liabilities*